
ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE

cÂmnm MUNIcIPAL DE cERRo coRA

LEGISLATURA.
I Realizou-se aos dezenove (19) dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois

z (2022), às dez horas e trinta minutos (10h30), na sede do Poder Legislativo de Cerro

3 ôorá,'sito à praça Tomaz Pereira, número onze (11), a decima (]0") sessâo ordinária

4 do segundo (2"iperíodo legislativo da décima oitava (18a) legislltula do ano de dois

5 mil e vinte e Oóió eozz).Àsessão foi presidida pelo vereador Rodolfo Guedes dos

6 Santos, tendo como vice-presidente o vereador Álvaro Breno Araújo Bezerra e

7 secretariada pelo vereador Francisco de Assis dos Santos. Havendo quórum

g regimental e toO a proteção de Deus, o presidente Rodolfo Guedes dos Santos

g deilarou aberta a sessão.-Na ocasião, a chamada foi realizada pelo vice-presidente

ló Ãpãio áàno Araújo Bezerra para todos os vereadores que estiveram presentes:

i; Áü; É*nt eraú;o Bezerra, Felipe Silva, Francisco Aldo Maciel, Francisco de

12 Assis dos Santos, João Maria Alexandre, José Maria Gomes, Maria Claudicéia

l3 Simões de Maria, Rodotfo Guedes dos Santos e Vagton Luiz.Silva de França. Em

14 seguida, o presidente Rodolfo Guedes dos Santos solicitou a dispensa da leitura da

15 atà Oa sessão anterior, respectivamente colocada em discussão não houve quem

iO quisesse discutir ou retificar a ata que submetida à votação foi.aprovada por maioria

17 dos votos dos vereadores presentes. No expediente, o presidente Rodolfo Guedes

lg dos santos comunicou que não constou matérias na pauta do expediente

lg considerando a convocação prévia da Presidência da câmara para a sessão nesta

20 data destinada exclusivamente para a eleição da Mesa Diretora para o biênio 2023'

2l ZOZ4.No grande expediente, a palavra foi Íacultada primeiramente ao vereador João

22 Alexandre que cumprimentou a todos, relatou que é um momento gratificante e de

23 importância, afirmou que se eleito presidente da Câmara irá honrar o trabalho que o

iq presidente Rodolfo Guedes tem desenvolvido nesta Casa Legislativa, relatou que irá

25 trabalhar com dignidade e respeito por todos. Em seguida, a. vereadora Claudicéia

26 Simões fez uso da tribuna saudando a todos, destacou que é um dia gratificante ao

27 eleger um presidente que irá honrar com seus compromissos, relatou que e um-dia de

2g celebrar a democracia, frisou que gostaria que todos os projetos futuros fossem

29 expostos para a população tomar conhecimento, afirmou que é para população-qu.e

30 ela trabalha. posteriormente, o uso da palavra foi facultado ao vereador José Maria

3l Gomes, conhecido por seu nome parlamentar de Dedé de Manoel de Cláudio que

32 fez uso da mesma cumprimentando a todos, afirmou que o dia da votação será um

33 momento imóái àÀ que o presidente será eleito por todos os vereadores, garantiu qu9

34 está votanOó na pessoa certa e que irão trabal-har juntos, relatou que a conquista é

áS um legado de seu partido, parabenizou o vereador João Alexandre e a Mesa Diretora'

36 Ato continuá, o vereadoi felipe Silva fez uso do púlpito saudando a todos,

37 parabenizou o presidente Rodolio Guedes por adiantar a eleição da Mesa Diretora,

3g afirmou que o vereador João Alexandre fará um brilhante trabalho na Câmara e

39 desejou sucesso ao vereador. Seguidamente, o vereadorVagton Luiz Silva de França,

40 popularmente tonnecido por Vaiton Arroz fez uso da tribuna cumprimentando. a

4l todos, afirmàu que depois'de mui[o diálogo o grupo da oposição escolheu o vereador
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João Alexandre para conduzir a presidência da Casa Legislativa pelos próximos dois
anos, relatou que espera que o vereador João Alexandre faça um grande trabalho a
frente desta Casa. A seguir, o vereador Aldo Maciel fez uso da palavra saudando a
todos, relatou ser um dia especial, afirmou que o PP não queria que o vereador João
Alexandre fosse presidente, comentou acerca dos vereadores cotados para ser
presidente da Casa Legislativa, afirmou que o vereador Breno Bezerra e a vereadora
Claudicéia SimÕes não tinham palavra, o vereadorAldo Macielconcedeu parte de seu

tempo para que a vereadora Claudicéia Simões pudesse explicar-se e defender-se do
que foidito pelo mesmo, a vereadora Claudicéia SimÕes afirmou que é uma vereadora
que trabalha pelo povo, retomando a palavra o vereador Aldo Maciel mencionou que

a vereadora Claudicéia Simões não tem experiência e não tem conhecimento do

regimento interno, finalizou agradecendo a todos. lmediatamente, o vereador Breno
Bezerra fez uso da tribuna cumprimentando a todos, afirmou que terão que aturá-lo
até o fim de seu mandato, afirmou que é favorável ao candidato vereador João
Alexandre à presidência da Casa, postou-se a disposição do vereador João

Alexandre, narrou um acontecimento ocorrido enquanto o presidente Rodolfo Guedes
estava afastado por motivos de doença. Ato contínuo, o vereador Francisco de Assis
dos Santos, vulgo Santos Capote fez uso da palavra saudando a todos, relatou

acerca do diálogo que a oposição teve com o vereador João Alexandre acerca da
presidência, leu a seguinte carta aberta escrita pela ex-prefeita Graça: "Meus nobres

amigos e representantes do povo, eu não poderia deixar de expressar o tamanho da

minÉa gratidão e carinho à vocês. Uma das mais belas qualidades do ser humano é a

lealdadê, e isso vocês têm sido todas as horas. Estou vivendo, sem dúvidas alguma,

o momento mais deticado de minha vida, poder contar com vocês na missão de chegar
até os cerro-coraenses me faz ter a certeza que estou bem representada. Nos dias

atuais, ter com quem contar é ser abençoado demais, é como ter apoio, voz, respeito

e acima de tudo a certeza que Deus nos prepara anjos na vida. Apolítica é uma missão
que abracei há alguns anos, a qualeu faço com a coragem de uma mulher que tem a

luta pelo povo como a principal bandeira. A vocês "Aldin", Santos e Vagton eu tenho

muitos "obrigadas" para falar. Obrigada por acreditarem na mulher, obrigada por

segurarem amão de Graça, obrigada por serem verdadeiros soldados, obrigada por

irem as casas das pessoas com a nossa mensagem, obrigada por serem quem são...

Graça é gratal O meu agradecimento é em nome dos três, mas se estende para todos

aquáles que vem durante essa caminhada levando a mensagem de Graça onde não

pude chegar. Saibam que senti muita falta de abraçar, papear, tomar aquele café e

olhar nos olhos das pessoas com a verdade. O maior patrimônio de um político é a
credibitidade, e isso eu sei que o nosso PSD tem. Quem aqui ficou tem pulso firme
para defender minorias e não se "vender" ou corromper-se por coisas que não

compram a moral. Então, mais uma vez obrigada! Estou com o coração feliz, pois

temos um Deus que cuida de tudo e muita gente boa e verdadeira ao nosso lado'

"Aldin", Santos, Vagton e todos os nossos soldados contem sempre com Graça, estou

de mãos dadas a vocês por Cerro Corá. Vamos juntos", relatou que está sempre ao

Iado das pessoas, analisou e leu os resultados das eleições, afirmou que o vereador

João Alexandre pode contar com seu apoio e que votará nos projetos que forem a
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favor do povo. Em seguida, o presidente Rodolfo Guedes dos Santos passou a
presidência ao vice-presidente Alvaro BrenoAraújo Bezerra parafazer uso da palavra.
O vereador Rodolfo Guedes fez uso da tribuna cumprimentando a todos, relatou que
gostaria que sempre os nove vereadores apoiassem um candidato à presidência da
Casa, agradeceu a todos que votaram nele na eleição anterior, afirmou ao vereador
João Alexandre que estará à disposição para ajudá-lo, comentou que sairá da
presidência com sensação de dever cumprido, noticiou o montante gasto em obras e
melhorias na Câmara Municipal, mencionou o concurso público realizado para a
Câmara, parabenizou a todos os colegas vereadores. Ao término, o vereador Breno
Bezerra retornou a presidência ao vereador Rodolfo Guedes. Na ordem do dia, o
presidente Rodolfo Guedes dos Santos declarou aberta a eleição da Mesa Diretora
da Câmara Municipal para o biênio 2023-2024 e comunicou que consta registrada
apenas uma chapa composta pelos seguintes membros: Presidente João Maria
Alexandre; Vice-Presidente Francisco AIdo Maciel; Primeiro Secretário Vagton Luiz
Silva de França; Segundo Secretário Rodolfo Guedes dos Santos. Em seguida,
comunicou que a eleição seria realizada pela modalidade de votação aberta e
nominal, onde cada vereador seria chamado a exercer seu voto e iria declarar ser a
favor, contra ou abstenção. O presidente Rodolfo Guedes dos Santos passou a
palavra para o Primeiro Secretário, vereador Francisco de Assis dos Santos para que
o mesmo realizasse a chamada dos vereadores para a votação. O Primeiro Secretário
Francisco de Assis dos Santos chamou o vereador Alvaro Breno Araújo Bezerra
para proferir seu voto, no qual afirmou ser favorável a chapa registrada. Em seguida,
o Primeiro Secretário Francisco de Assis dos Santos chamou o vereador Felipe Silva
para proferir seu voto, no qual afirmou ser favorável a chapa registrada.
Posteriormente, o Primeiro Secretário Francisco de Assis dos Santos chamou o

vereador Francisco Aldo Maciel para proferir seu voto, no qual afirmou ser favorável
a chapa registrada. Ato contínuo, o Primeiro Secretário Francisco deAssis dos Santos
chamou o vereador Francisco de Assis dos Santos para proferir seu voto, no qual
afirmou ser favorável a chapa registrada. A seguir, o Primeiro Secretário Francisco de
Assis dos Santos chamou o vereador João Maria Alexandre para proferir seu voto,
no qualafirmou serfavorávela chapa registrada. Seguidamente, o Primeiro Secretário
Francisco de Assis dos Santos chamou o vereador José Maria Gomes para proferir
seu voto, no qual afirmou ser favorável a chapa registrada. Posteriormente, o Primeiro
Secretário Francisco de Assis dos Santos chamou a vereadora Maria Claudicéia
Simões de Maria para proferir seu voto, no qual afirmou ser favorável a chapa
registrada. Em seguida, o Primeiro Secretário Francisco de Assis dos Santos chamou
o vereador Rodolfo Guedes dos Santos para proferir seu voto, no qual afirmou ser
favorável a chapa registrada. Seguidamente, o Primeiro Secretário Francisco de Assis
dos Santos chamou o vereador Vagton Luiz Silva de França para proferir seu voto,
no qual afirmou ser favorável a chapa registrada. Finalizada a eleição, o presidente
Rodolfo Guedes dos Santos declarou eleita a mesa diretora da Câmara Municipal de
Cerro Corá para o biênio de janeiro de 2023 a dezembro de 2024, composta pela
chapa única e em seguida comunicou que a posse dos eleitos seria realizada no dia
primeiro (1o) de janeiro de dois mil e vinte e três (20231. Logo após, nas
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considerações finais, a vereadora Maria Claudicéia Simões de Maria e os
vereadores João Maria Alexandre, José Maria Gomes, Felipe Silva, Vagton Luiz Silva
de França, Francisco Aldo Maciel, Álvaro Breno Araújo Bezerra, Francisco de Assis
dos Santos e Rodolfo Guedes dos Santos fizeram uso de seus dois minutos finais.
Não havendo mais nada a tratar, o presidente Rodolfo Guedes dos Santos deu por
encerrada a sessão, agradeceu a presença de todos designando a próxima sessão
ordinária a ser realizada dia vinte e sete (27) de outubro de dois mil e vinte e dois
(2022), às dezenove horas e trinta minutos (19h30), horário regimental. E para constar
foi lavrada a presente ata, que depois de lida e achad
vereadores da Câmara Municipal de Cerro Corá/RN.
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